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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda teve conhecimento, através de informações que

nos fizeram chegar, da preocupante situação vivida pelos funcionários do Hospital Garcia de

Horta, em Almada, devido ao facto do estacionamento da unidade ser pago e insuficiente para

todos os funcionários.

Segundo os relatos a que tivemos acesso, os funcionários do hospital, perante a insuficiência de

lugares de estacionamento, são obrigados a estacionar no perímetro do hospital, mais

precisamente em terrenos anexos ao Mercado Abastecedor no Pragal, que é da

responsabilidade da Câmara Municipal de Almada.

Acontece que, este local não possui as mínimas condições para estacionamento, estando o piso

em mau estado e a iluminação é quase inexistente. Acresce ainda um sentimento de

insegurança por parte dos trabalhadores, uma vez que existem relatos de assaltos e agressões

a funcionários da unidade.

No entender do Bloco de Esquerda a autarquia e a tutela devem trabalhar em conjunto para

solucionar este problema. Desde já, continuamos a manifestar a nossa oposição ao pagamento

destes estacionamentos. Esta é uma realidade que demonstra a lógica economicista e de

maximização de lucros que impera na maioria das administrações dos hospitais públicos.

Estas práticas são altamente reprováveis e violentas quer para os utilizadores do hospital, quer

mesmo em contexto laboral, como é o caso, uma vez que temos visto em várias unidades do

SNS os próprios trabalhadores a serem obrigado a efetuar um pagamento para o acesso e

permanência no seu próprio posto de trabalho. Esta é uma situação que já acontece em outros

hospitais e, embora a gestão seja, normalmente, feita pelos SUCH (Serviço de Utilização

Comum dos Hospitais), é para o Bloco de Esquerda inconcebível que se obriguem utentes e

trabalhadores a pagar para aceder a um hospital do SNS, seja qual for o valor praticado.

Defendemos, por isso, que o Hospital Garcia de Orta, em conjunto com a autarquia e a tutela,



encontre uma solução que consiga salvaguardar os interesses e a segurança dos seus

funcionários.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

Tem o Ministério da Saúde conhecimento desta situação?1.

Entende a tutela a necessidade de colocar um fim ao estacionamento pago nas unidades do

SNS?

2.

Tem a tutela conhecimento do estado dos terrenos anexos ao Mercado Abastecedor no

Pragal?

3.

Está disposta a tutela a encontrar uma solução a curto prazo que salvaguarde os interesses e

a segurança dos trabalhadores do HGO?

4.

Palácio de São Bento, 22 de setembro de 2021

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

JOANA MORTÁGUA(BE)

DIANA SANTOS(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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